

„Nun muss es nur noch Frühling werden!“

„Gärtnern mit Kindern“ erhält 800-Euro-Spende

Preetz (sh). An den Frühling mag bei so viel Schnee noch keiner denken, doch Ingeborg Wittig sehnt sich bereits nach frostfreiem Boden. Dann kann ein kleiner Bagger endlich loslegen, die Verbindung zu einer neuen Pumpe buddeln und die Wasserversorgung sichern. „Gärtnern mit Kindern“ ist mittlerweile schon eine Institution in Preetz und das Gelände im Mühlenuapark, ein wenig versteckt hinter dem Kindergarten Bunte Kiste, ist in den vergangenen Jahren zu einem Schmuckstück geworden. Seit fast sieben Jahren gärtnern Menschen von zwei bis 75 einträchtig zusammen. Gepflegt wird der Garten, neben vielen anderen Kindergärten, vom Integrativen Kindergarten Regenbogen des Lebenshilfswerks Kreis Plön gemeinsam mit den Gartenpaten. Einmal in der Woche kümmert sich jede Einrichtung um seine Gartenfläche, gestaltet, sät, pflanzt und erntet was die Jahreszeit hergibt. „Unser Projekt ist eine tolle Gelegenheit, mit den vielfältigen Möglichkeiten eines Nutzgartens ein umweltpädagogisches Angebot für Kinder zu schaffen“, erklärt Initiatorin Ingeborg Wittig. „Alle Generationen arbeiten hier zusammen und die Kinder pflanzen, pflegen und ernten selber und kochen und essen dann gemeinsam.“ Hella Pfaff ist



Ingeborg Wittig (3.v.li.) freut sich gemeinsam mit den Kindern der „Bienengruppe“ des Integrativen Kindergartens Regenbogen über rund 800 Euro, die Constanze Husfeld (3.v.re.) und Reinhard Hess von der Volksbank überbrachten. Für Kita-Leiterin Barbara Röhlk (li.), Erzieherin Vera Isokeit (2.v.li) und Gartenpatin Hella Pfaff (re.) ist „Gärtnern mit Kindern“ ein tolles umweltpädagogisches Angebot und eine echte Bereicherung.

einer der Senioren, die ihr Erfahrungswissen als Gruppenpatin für die dauerhafte Pflege des Gartens mit Rat und Tat einbringt. Zu „ihrer“ Bienengruppe in der Regenbogen Kita hält sie auch im Winter Kontakt, wenn die Natur dem Garten eine Ruhepause gönnt. „Einmal in der Woche komme ich zum Vorlesen und spielen und die Kinder äußern jetzt bereits Wünsche, was sie im Früh-

jahr aussäen möchten“, erzählt Hella Pfaff und lacht: „Erdbeeren, Himbeeren und Wurzeln sind die absoluten Lieblinge.“ Von der Begeisterung der Kinder und dem

schönen – wenn auch gerade verschneiten – Gelände konnte sich auch Constanze Husfeld ein Bild machen. Die Geschäftsstellenleiterin der Kieler Volksbank in Preetz und Reinhard Hess aus dem Kundenservice überreichten Ingeborg Wittig zwei symbolische Schecks über rund 800 Euro. Das Geld stammt aus der jährlichen Weihnachtskalenderaktion, bei der Volksbankkunden kostenlos einen Kalender erhalten und freiwillig eine Spende abgeben dürfen. „Wir suchen uns immer ein regionales Projekt, welches wir unterstützen“, erzählt Constanze Husfeld. „Das Projekt „Gärtnern mit Kindern“ kommt sehr gut an – deshalb waren unsere Kunden wohl bereit, so viel zu spenden. Für jeden gespendeten Euro hat die Volksbank dann einen Euro dazugelegt.“ Für Ingeborg Wittig kommt der Geldsegen gerade richtig: Neben der Wasserversorgung sollen auch zwei Hochbeete gebaut werden. „Und nun muss es nur noch Frühling werden“, freut sie sich und die Kinder träumen schon mal von süßen Erdbeeren und Co..

